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Kleine Anfrage: «Wie erreichen wir die Verkehrsziele?» 
 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident 

Sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte 

 

Das Gesamtverkehrskonzept (GVK) aus dem Jahr 2020 bildet eine fundierte Grundlage, um 

die zukunftsorientierte Entwicklung des städtischen Verkehrssystems sicherzustellen. Dabei 

werden der motorisierte Individualverkehr (MIV), der öffentliche Verkehr (ÖV) und der Fuss- 

und Veloverkehr (FVV) als drei gleichberechtigte Verkehrsträger behandelt. So sollte es sein. 

Doch die Realität sieht leider anders aus. Einige für den FVV angedachten Massnahmen 

sind nicht mehr realisierbar (siehe unten). Aber auch der Fäsenstaub II, auf den sich das 

GVK massgeblich abstützt (S. 10 / 17), wurde von der Stimmbevölkerung abgelehnt. 

 

In diesem Zusammenhang stelle ich Ihnen folgende Fragen (mit Seitenbezug zum GVK): 

 

1. Wie können die im GVK genannten Ziele trotz der genannten Entwicklungen noch 

erreicht werden (S. 50ff)? Welches quantitative Ziel wird für den FVV genau verfolgt? 

2. Die Überarbeitung des kommunalen Strassenrichtplans, der neu auch priorisierte 

Velorouten (S. 68) enthalten soll, wurde bis ins Jahr 2021 angekündigt. Wo stehen die 

Arbeiten und welche Velorouten sind darin enthalten? Bis wann werden diese realisiert? 

3. Der Veloweg ins Herblingertal (S. 16 / 70 / 81 / 87) via Fulacherhalde wird nicht 

umgesetzt. Werden im Zusammenhang mit der Entwicklung des Güterbahnhofs und der 

geplanten Serviceanlage der SBB nun Alternativen geprüft? Auch eine Verbindung 

zwischen Hochstrasse und Fulachstrasse über die Bahngeleise hinweg (S. 107-109)? 

4. Die Fuss- und Velobrücke Duraduct (S. 16 / 70) wurde an der Urne abgelehnt. Sie war 

das Herzstück für den künftigen FVV und die sichere und schnelle Verbindung dreier 

Quartiere. Welche Alternativen werden nun geprüft, u.a. Lift unteres Mühlental (S. 96)? 

5. Liegt ein erstes Reporting (S. 111) zum Umsetzungsstand des GVK und zur 

Zielerreichung vor und ist dieses öffentlich einsehbar? 

 

Besten Dank im Voraus für die Beantwortung meiner Fragen. 
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